

## Informationen für externe Prüflinge

### Bezahlung

Die Prüfung für Externe kostet **60,00 €**. Sie können das Geld entweder bar bezahlen oder überweisen.

➤ Barzahlung

Bitte kommen Sie **in der Woche der Prüfung montags, dienstags oder mittwochs zwischen 12:30 und 13:30 Uhr** zur Anmeldung und bringen Sie das Geld mit.

➤ Überweisung

Bitte überweisen Sie das Geld bis **spätestens Donnerstag vor der Prüfung** an folgendes Konto:

Mariaspring LHVHS e.V.  
IBAN: DE02 2605 0001 0056 0286 99  
BIC: NOLADE21GOE  
Verwendungszweck 1: Prüfung + Kursstufe  
Verwendungszweck 2: Name oder ID

**Bitte bringen Sie in jedem Fall den Zahlungsbeleg mit zur Prüfung, damit es keine Missverständnisse gibt!**

### Prüfungstermin

Uhrzeit und Ort der Prüfung werden am **Dienstag vor der Prüfung** online auf der Website des Sprachenzentrums Mariaspring veröffentlicht. Dort können Sie sehen, an welcher Prüfung die Externen Ihrer Niveaustufe teilnehmen (**Kursstufe + Externe**).

## Information for external examinees

### payment

The exam costs **60€**. You can either pay in cash or transfer the money to our bank account.

➤ cash

Please come to our office **on Monday, Tuesday or Wednesday between 12:30 and 13:30 pm in the week of the exam** and bring the money with you.

➤ bank transfer

Please transfer the money **at the latest until Thursday before the exam** to the following bank account:

Mariaspring LHVHS e.V.  
IBAN: DE02 2605 0001 0056 0286 99  
BIC: NOLADE21GOE  
reference 1: exam + course level  
reference 2: name or student ID

**No matter how you pay, please make sure to bring the receipt to the exam!**

### exam details

Time and place of the exam will be announced on Mariaspring Sprachenzentrum's website on **Tuesday before the exam**. There you can see to which examination room of your level you as an external examinee are assigned (**Kursstufe + Externe**).